
 Auf NVME umrüsten Sinnvoll?Erledigt

Beitrag von „Jerrylein“ vom 12. Dezember 2018, 15:13

Hallo Fab,

ich habe den gleichen Macbook und würde gerne auch auf 500GB upgraden.

Ist die Vorschau/Übertagung der Bilder von der A7 besser/schneller geworden?

Hast du bis jetzt immer noch keine Probleme mit der SSD?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38687-auf-nvme-umr%C3%BCsten-
sinnvoll/?postID=471349#post471349
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